

# ASPIRASI WARGA

## Danramil 19/ Kuwarasan Hadiri HUT Ke-40 SMP Negeri 1 Kuwarasan

Nasruloh - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 8, 2023 - 13:16



KODIM 0709/ KEBUMEN - Pih Komandan Koramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Bambang Muldianto yang diwakili Bati Tuud Serka Dani Siswoyo menghadiri HUT Ke-40 SMP Negeri 1 Kuwarasan di halaman sekolah SMP Negeri 1 Kuwarasan yang berkedudukan di Jl. Puring Km 6 desa Mangli Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Selasa (07/11/2023)

Perayaan yang diawali dengan Karnaval dan kirab budaya ini dihadiri oleh Forkopincam Kuwarasan, Kepala Dinas Pendidikan dan Kepemudaan Olahraga Kabupaten Kebumen, Mantan Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Kuwarasan beserta istri, Pengawas SMP zona 3, Komite SMP Negeri 1 Kuwarasan, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepala Sekolah SMPN 1 Kuwarasan, para guru pendidik, staf dan seluruh siswa-siswi yang dimeriahkan dengan berbagai pertunjukan yang dipentaskan para siswa-siswi SMPN 1 Kuwarasan yang sangat memukau tamu undangan.

Dalam kesempatan tersebut Serka Dani Siswoyo yang mewakili Plh Danramil bersama jajaran Forkopincam Kuwarasan menyampaikan ucapan selamat kepada keluarga besar SMP Negeri 1 Kuwarasan yang memperingati ulang tahun Ke-40 tahun 2023 ini, semoga semakin berprestasi, semakin maju dan sukses di masa yang akan datang serta semoga bisa menjadi wadah untuk penerus-penerus bangsa menuntut ilmu.

"Kami berharap semoga SMP Negeri 1 Kuwarasan bisa melahirkan anak-anak berprestasi yang bermoral dan berbudi pekerti yang baik. Serka Dani Siswoyo juga berpesan kepada siswa siswi, sebagai generasi muda penerus bangsa agar menjauhi segala bentuk narkoba dan minuman keras serta hal-hal negatif, yang bisa merugikan dan merusak diri sendiri maupun orang lain," tegasnya.

"Jangan bangga sampai disini, karena masih banyak yang perlu di tingkatkan prestasi-prestasi yang harus dicapai. Tingkatkan kedisiplinan tegakan aturan-aturan yang ada, sehingga mutu sekolah bisa tercapai," pungkasnya (SSY'95Arm/Pendim)

Redaktur : Nasruloh